

Protokollauszug

aus der

Sitzung des Kultur- und Sozialausschusses der Stadt Grevesmühlen

vom 05.05.2015

Top 8 Informationen und Sonstiges

Herr Bühring teilt mit, dass der GFC eine Fußball-Bambini-Gruppe aus 4- bis 6-jährigen Kindern gebildet hat. Der GFC möchte gern mit diesen Kindern ein Projekt (ggf. auch integrativ/inklusiv) durchführen, für das finanzielle Unterstützung benötigt wird. Eine Förderung von Projekten ist nach Förderrichtlinie der Stadt Grevesmühlen möglich.

Herr Schönfeldt greift das Einrichten einer Kunst- bzw. Kulturwiese aus dem ISEK-Programm der Stadt Grevesmühlen auf. Die bisherige Idee zum Einrichten einer Kunstwiese nahe dem Gerichtsgebäude in Grevesmühlen wird nach Diskussion vom Ausschuss verworfen:

- Wiesenfläche zu klein
- ungeklärte Kosten der Versicherung, Pflege und Wartung
- erhöhte Gefährdung durch Vandalismus
- Gedenkstein in unmittelbarer Nähe.

Daraufhin unterbreitet er einen neuen Vorschlag. Mit dem „Kunstweg“ könnten Einheimische und Besucher durch die Stadt geleitet werden. Interessierten Künstlern ständen vielfältige Präsentationsmöglichkeiten an ausgewählten Plätzen/Orten zur Verfügung. Bereits vorhandene Skulpturen/Kunstobjekte wie z.B. der Stadtausrufer, die Ringer vor der Sport- und Mehrzweckhalle, der Brunnen hinter dem Rathaus und der Elefant beim Gerichtsgebäude sollten dabei mit einbezogen werden. Durch Beleuchtung der Kunstobjekte könnten zusätzlich Akzente gesetzt werden.

Herr Schönfeldt sieht den Kultur- und Sozialausschuss in der Verantwortung und Zuständigkeit, hier Ideen weiter zu entwickeln und diese kontinuierlich zu begleiten. Die Ausschussmitglieder sind dazu gern bereit und wollen die Sitzung im September 2015 dafür nutzen.